

ボランティア登録は  
こちらから



「ねこ SAPO 通信」  
バックナンバー

優しい空気がながれていますね。



真剣な姿、本当に素敵ですね。



頼りになるお兄さんです。



ねこ丸隊さんに教えてもらったよ。



長根っ子も立派に教えられます。



# ねこ SAPO 通信

令和 3 年度 第 4 号

発行:長根っ子サポートステーション

ねこ SAPO コーディネーター

柳田 井澤



## ながねっ子夏休み学習会

7月26日～7月29日と、8月23日～8月26日(緊急事態宣言に従い25日までに変更)の2週の期間に分けて、夏休み恒例となりました「ながねっ子夏休み学習会」を開催いたしました。回を重ねるごとに、たくさんのがなっ子と、たくさんのボランティアの皆さんにご参加いただいております。今年度は、ねこ丸隊さん、学生さん、水無瀬中学校さん、聖カピタニオ女子高等学校さん、そして始めて瀬戸西高等学校さんと、県内の中学生の皆さんにお力をお借りすることができました。ご登録者103名、総勢187名のボランティアの方々との交流が、学習を通して行われました。まさに、60歳代～7歳までの異年齢交流の場になりました。ラグビー部、サッカーチームなど学校の部活動メンバーで参加して下さった方もいらっしゃいます。勉強だけでなく、色々な経験話もしていただいたようです。

今年も、素敵な出会いの場となり、幸せな時間が流れていきました。本当に有難うございました。



手洗い・消毒・換気はもちろんのこと、整理整頓・掃き掃除もしてくれました。これも感謝の表れですね。



最初は互いに緊張していても、帰り際には、もう友達。さみしいよ～。



ボランティアさん同士の交流もいいですね。また、お待ちしています。